



MATEO 26:36-50

LECCIÓN: SOMETERSE A LA VOLUNTAD DEL PADRE —

INTRODUCCIÓN:

JESÚS PREPARA A SUS DISCÍPULOS PARA LO QUE SUCEDERÁ (MONTE DE LOS OLIVOS)

CAPÍTULO 26 31 *Entonces Jesús les dijo...*

1. **Versículos 31-32** - Ahí está la predicción: Todo se apartará. Ni uno solo se mantendrá firme. ¿Por qué?

1. *"¡Todos vosotros os escandalizaréis por mi causa!"* La palabra "ofendido" significa tropezar, caer.

i. Los hombres tropiezan sobre quién es Cristo (Jh.6:54-58, 60, 66).

ii. Los hombres tropiezan con la Cruz de Cristo (1 Corintios 1:21-23).

iii. Los hombres tropiezan con la Cruz, Dios los llama a llevar (Lc.9:23). *"Y les dijo a todos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz cada día, y sígame."*

2. Los discípulos se sentirían ofendidos porque Cristo fue rechazado. Sí, fue rechazado por la multitud, pero tras bambalinas en el mundo invisible, Dios golpeó al Pastor; es decir, Dios dio muerte a Cristo (Zacarías 13:7). Cristo tenía que morir. Él tuvo que dar Su vida por el hombre si el hombre iba a ser salvado. (Lea también Zacarías 13:8-9).

3. Dios nos da un remedio. Es la resurrección de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. ¡Dios lo resucitó de entre los muertos!

2. **Versículos 33-35** – Ahí está la afirmación de exceso de confianza — El exceso de confianza de Pedro fue causado por cuatro cosas: *"Aunque todos se ofendan por causa de ti, yo nunca me escandaliré"*.

1. Comparándose con los demás. Pedro vio los defectos en los demás, pero no en sí mismo; estaba demasiado confiado.

2. Estando ciego a la cruz. Pedro simplemente no podía ver a Cristo en la cruz.

3. Al no conocer sus propias debilidades personales y carnales. Pedro no sabía cuántas veces le fallaría su carne, porque se veía a sí mismo como fuerte.

4. Contradiendo a Cristo en lugar de escucharlo. ¡El espíritu gong-ho de Pedro no pudo calcular el costo de Su Maestro!

PUNTO:

Romanos 3:23 *"Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios."* Caer y tropezar son el camino de la carne humana. Uno cae en un área en particular; otro cae en otra zona. La diferencia es que uno confiesa y se arrepiente en su corazón, y el otro no. Y muchos ni siquiera reconocen la necesidad de arrepentirse.

Proverbios 16:18 *"La soberbia precede a la destrucción, y el espíritu altivo a la caída."* No debemos compararnos con los demás, **Gálatas 6:2** dice: *"Llevémonos los unos las cargas los unos a los otros"*. No hay grandes íes ni pequeñas no u.





PITWM VERSE BY VERSE

26 de marzo de 2023

I. PRIMERA ORACIÓN: MATEO 26:36-41

26:36 Entonces Jesús vino con ellos a un lugar llamado Getsemaní, y dijo a los discípulos, sentaos aquí, mientras yo voy a orar allá. Jesús y sus discípulos han entrado en el huerto de Getsemaní con el propósito de orar. Getsemaní significa prensa de aceitunas; un exuberante jardín al este de la ciudad, cerca de las laderas del Monte de los Olivos. Y Jesús dice: "*Siéntate aquí mientras yo voy adelante y oro*".

26:37 Y tomando consigo a Pedro y a los dos hijos de Zebedeo, comenzó a entristecerse y a entristecerse mucho. Los tres discípulos que Jesús había llevado consigo eran Pedro y los dos hijos de Zebedeo (Santiago y Juan). Ahora bien, cuando Jesús fue a orar, sus discípulos también debían orar, porque Jesús comenzó a estar muy triste, lleno de angustia y desesperación, sintiéndose muy pesado con un dolor agonizante en un jardín tan hermoso. Fue por los pecados de todo el mundo.

26:38 Entonces les dijo: Mi alma está muy triste hasta la muerte. Quedaos aquí y velad conmigo. La primera vez que Jesús va a orar. El dolor de Jesús era extremadamente doloroso, insoportable, incluso tenía la sensación de la muerte física sobre Él. Jesús sufrió. Sufrió por el mundo entero. Había una agonía emocional mental, y una tensión y presión excesivas sobre Él. ¿Cómo es llevar el juicio y la condenación por todos los pecados cometidos por la humanidad para todo el mundo? Pero Él les dijo a Sus discípulos que se quedaran, esperaran y velaran conmigo. Jesús nos está enseñando que todavía nos necesitamos los unos a los otros para ayudar a soportar un peso que es demasiado pesado para llevarlo solo. Jesús ya les había advertido que se apartarían.

26:39 Y yendo un poco más adelante, se postró sobre su rostro y oró, diciendo: Padre mío, si es posible, pase de mí esta copa; pero no sea como yo quiero, sino como tú. Fue una lucha a medida que Jesús avanzaba un poco más cayendo sobre su rostro postrado con lágrimas que fluían, ora al Padre, pidiendo "*si es posible dejar pasar esta copa de Él*", para que sea quitada, refiriéndose a Su sufrimiento que tendría lugar en la cruz: la ira de Dios contra el pecado.

1. La copa es llamada "*la copa de la furia del Señor*".
2. La copa se asocia con el sufrimiento y la ira de Dios.
3. La copa también se asocia con la salvación.

Y Jesús quiere que el Padre lo ayude en la debilidad de su carne. El Padre es el que puede salvarlo de la muerte. El Padre lo escuchó debido al temor piadoso de Jesús y a la santa reverencia hacia el Padre, y el Padre habló lo que necesitaba ser revelado a Jesús. Y Jesús dice: "*Pero no sea como yo quiero, sino como tú*". En esta batalla, Dios le dio fuerza en el Huerto, para que pudiera ir a la cruz y morir. ¡Jesús rindió Su Voluntad al Padre!

26:40 Y vino á los discípulos, y los halló dormidos, y dijo a Pedro: --¿Qué, no habéis podido velar conmigo una hora? Jesús vuelve a sus discípulos y descubre que en realidad no estaban orando con él ni por él, ni por ellos mismos, en esta gran prueba que iba a tener lugar para los dos. Estaban durmiendo, y Jesús le hizo una pregunta a Pedro: "¿No pudiste velar conmigo una hora?" ¿No podrías levantarme; ¿Estar en la brecha?

26:41 Velad y orad para que no entréis en tentación: el espíritu está dispuesto, pero la carne





es débil. Entonces Jesús les advirtió: *«Vigilen y oren para que no entren en tentación»*. La vigilancia ve, y la oración prepara. Debían vigilar para ver venir la tentación (eso era para ellos). Y debían orar para estar preparados cuando la tentación golpeará (así es la vida). La segunda advertencia de Jesús: 'El espíritu ciertamente está dispuesto, pero la carne es débil'. El punto es: la somnolencia y el sueño de la carne eran más fuertes que el espíritu. Pero la oración coloca a Dios en la lucha por esas luchas inesperadas y tentadoras.

II. SEGUNDA ORACIÓN: MATEO 26:42-43

26:42 Volvió a salir por segunda vez y oró, diciendo: Padre mío, si no se me pasa esta copa si no la bebo, hágase tu voluntad. Jesús entonces va por segunda vez a orar acerca de la misma cosa, pero esta vez es un poco diferente, es una seguridad en Su Espíritu, es una rendición de Su carne: *"Oh Padre mío, si esta copa no pase de mí. si no lo bebo, hágase tu voluntad"*. A veces tenemos que repetir lo que Dios nos está diciendo hasta que nuestra carne muere a nuestra Voluntad y es recibida; o hasta que entra en nuestro corazón; o hasta que yo reciba la liberación de ella para caminar a través de la fe, y dar gracias a Dios que Su Voluntad sea hecha. Eso es lo que cuenta al final. ¡La Voluntad de Dios está hecha!

26:43 Y viniendo, los encontró otra vez dormidos, porque tenían los ojos pesados. Jesús vuelve. Simplemente no podían mantener sus ojos abiertos para orar.

III. TERCERA ORACIÓN: MATEO 26:44-46

26:44 Y dejándolos, se fue otra vez, y oró por tercera vez, diciendo las mismas palabras. Jesús entonces va por tercera vez a orar acerca de lo mismo. Eso es lo que pasa con la oración. Ud. tiene que obtener una liberación acerca de lo que Ud. está orando. A veces se queda en tu corazón porque Dios tiene la respuesta, pero ¿cuánto tiempo vas a permanecer en oración con Dios para obtener tu liberación? Jesús necesitaba esa liberación, y nos muestra que habrá momentos en los que tendremos que perseverar en la oración. ¿Nos conformaremos con lo que Dios quiere, en lugar de lo que nosotros deseamos? Dios no le dio a Jesús lo que pidió. Dios no quitó la copa. Jesús tuvo que beber la copa. Nota: Dios contestó Su oración. Dios alivió la agonía y lo fortaleció para que llevara la copa.

26:45 Entonces se acercó a sus discípulos y les dijo: --Duerme ahora y descansa. He aquí que se acerca la hora, y el Hijo del hombre ha sido entregado en manos de pecadores. La última vez que Jesús regrese a Sus discípulos, Él tendrá la liberación que había estado buscando y por la que había estado orando. Incluso les dice a sus discípulos que sigan durmiendo y descansen. Oramos antes de un conflicto para prepararnos para él. No estamos orando en medio de la batalla, sino antes de que la batalla tenga lugar, para que nuestra fe permanezca y para obtener la respuesta adecuada de Dios. Es como hacer un examen. Estudiamos antes del examen, no durante el examen. Jesús dice : *"He aquí que se acerca la hora, y el Hijo del hombre es entregado en manos de pecadores"*. Los pecadores venían a arrestar al Hombre Perfecto. Esto significaba que Él tenía coraje para atravesar. Tuvo el coraje de dar su vida. ¡Tuvo coraje para enfrentar la copa de la furia del Señor!





26:46 Levántate, vámonos, y he aquí que está cerca el que me entrega. El Espíritu de Jesús estaba encendido punto. Incluso sabía cuándo venía el enemigo, dónde estaba y quién era. No tuvo agonía, ni desesperación, pero se sintió aliviado y fortalecido, listo para enfrentar el sufrimiento necesario para asegurar la salvación del hombre.

IV. TRAICIÓN MATEO 26:47-50

26:47 Todavía estaba hablando, cuando llegó Judas, uno de los doce, y con él una gran multitud con espadas y palos, de parte de los principales sacerdotes y de los ancianos del pueblo. Tal como Jesús había dicho, Su traición a los pecadores ha llegado en una forma de minuetos mientras todavía estaba hablando con Sus discípulos. Allí está él, Judas, uno de los doce, con una gran multitud armada con espadas y palos, enviado de los sumos sacerdotes y de los ancianos del pueblo, el pueblo que debería haber recibido a Jesús, los líderes religiosos lo rechazaron. Todavía es peor hoy que entonces: ¡el rechazo de Jesús!

26:48 El que le entregaba les dio una señal, diciendo: --Al que yo bese, ése es él. Judas tenía un plan para darle a la gente una señal de quién era Jesús. Traicionó a Jesús con un beso. Cuando la gente vea a quien él bese, ellos sabrán a quién tomar y lo abrazarán.

26:49 Al instante se acercó a Jesús, le dijo: --¡Salve, Maestro! Y le besó. Por lo tanto, Judas llevó a cabo su plan y los condujo directamente a Jesús diciendo: "*¡Salve, Maestro; y lo besó*".

- ¿Cuántos profesan a Cristo y, sin embargo, planean robar, mentir y engañar al pecado?
- ¿Cuántos profesan lealtad a Cristo y, sin embargo, planean dar su lealtad a alguien más?
- ¿Cuántos profesan a Cristo y, sin embargo, al igual que Judas, planean servir a nuestro propio interés?

¡Traicionamos a Cristo y engañamos a los demás, diciendo que Jesús es mi Maestro!

26:50 Y Jesús le dijo: --Amigo, ¿a qué has venido? Entonces se acercaron, echaron mano a Jesús y lo tomaron. Entonces, aquí Jesús llamó amigo a Judas y le preguntó: '¿Por qué has venido?' Esta fue una pregunta sorprendente que hizo pensar a Judas. Vino como si fuera un discípulo leal y comprometido, llamándolo Maestro y dándole un beso. La cuestión debía despertar una convicción penetrante en el corazón de Judas. Este era el momento de sincerarse y arrepentirse. Esta es una pregunta para cualquiera de nosotros. ¿Por qué has venido?—a Jesucristo; a la iglesia. Pues bien, la gran multitud con espadas y palos, enviada por los sumos sacerdotes y los ancianos del pueblo, vino y echó mano a Jesús y lo tomó.

RESUMEN:

36 Jesús y sus discípulos entraron en el huerto de Getsemaní para orar, y les dijeron a sus





discípulos que se sentaran aquí mientras él se adelantaba a orar. 37Petrer y los dos hijos de Zebedeo (Santiago y Juan) están con Jesús y Jesús comenzó a estar muy triste, sintiéndose muy pesado con un dolor agonizante en un jardín tan hermoso. 38Entonces Jesús dice: *"Mi alma está muy triste, hasta la muerte; pero quédense aquí, y velen conmigo"*. 39Jesús fue un poco más difícil, cayendo sobre su rostro con lágrimas que fluían, orando al Padre, preguntando si era posible dejar pasar de él esta copa, para que fuera quitada, refiriéndose a su sufrimiento que tendría lugar en la cruz: la ira de Dios contra el pecado. Entonces el Padre habló lo que tenía que ser revelado a Jesús. Y Jesús dice: *"Pero no sea como yo quiero, sino como tú"*. Dios le dio fuerza en el Huerto, para que pudiera ir a la cruz y morir. ¡Jesús rindió Su Voluntad al Padre! 40Jesús regresa a sus discípulos y descubre que en realidad no estaban orando, sino durmiendo. Jesús le hizo una pregunta a Pedro: '¿No pudiste velar conmigo una hora?' 41Entonces Jesús les advirtió: —*Vigilen y oren para que no caigan en tentación. ¿Por qué? 'El espíritu ciertamente está dispuesto, pero la carne es débil.'* El punto es: en este punto, la somnolencia y el sueño de la carne eran más fuertes que el espíritu. Pero la oración coloca a Dios en la lucha por esas luchas inesperadas y tentadoras **(26:36-41)**.

42Entonces Jesús va por segunda vez a orar acerca de lo mismo, pero esta vez es un poco diferente: es una seguridad en Su Espíritu, es una rendición de Su carne: *"Oh Padre mío, si esta copa no pase de mí. si no lo bebo, hágase tu voluntad"*. Eso es lo que cuenta al final. ¡La Voluntad de Dios está hecha! 43Jesús llegó y encontró a los discípulos dormidos otra vez. Simplemente no podían mantener sus ojos abiertos para orar **(26:42-43)**.

44Ahora bien, Jesús va por tercera vez a orar acerca de lo mismo. Dios contestó Su oración. Dios alivió la agonía y lo fortaleció para que llevara la copa. 45La última vez que Jesús viene a sus discípulos, tiene la liberación que había estado buscando y por la que había estado orando, y les dice a sus discípulos que sigan durmiendo y descansen. Jesús dice : *"He aquí que se acerca la hora, y el Hijo del hombre es entregado en manos de pecadores"*. Los pecadores venían a arrestar al Hombre Perfecto. ¡Tuvo coraje para enfrentar la copa de la furia del Señor! 46Jesús dijo a sus discípulos: «Levántate y vámonos; he aquí que la traición está cerca para entregarme» **(26:44-46)**.

47Y mientras aún él hablaba, he aquí que llegó Judas, uno de los doce, y con él una gran multitud con espadas y palos, de parte de los principales sacerdotes y de los ancianos del pueblo. 48Judas tenía un plan para dar a la gente una señal de quién era Jesús. Traicionó a Jesús con un beso. Y cuando el pueblo viera a quien él besara, ellos sabrían a quién tomar y abrazarlo. 49Entonces Judas llevó a cabo su plan y los llevó directamente a Jesús, diciendo: *«Salve, Maestro; y lo besó"*. 50Entonces Jesús llamó a Judas, amigo, y le preguntó: *"¿Por qué has venido?"* La suya era una pregunta sorprendente que hizo pensar a Judas. Pues bien, la gran multitud con espadas y varas, enviada por los principales sacerdotes y los ancianos del pueblo, vino y echó mano a Jesús y lo tomó **(26:47-50)**

